
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0316/2010 der CDU-Stadtratsfraktion  

betreffend Sanierung der Peter-Jordan-Schule  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

zu Frage 1: Ist es richtig, dass von Seiten der Stadt Mainz bisher keine Initiative zur  

Mittelfreigabe durch die ADD für die Peter-Jordan-Schule ergriffen 

wurde? 

 

zu Frage 2: Wenn nein, weshalb wurde dies versäumt? 

 

zu Frage 3: Wenn ja, wann wurde der Antrag gestellt? 

 

Die für die Sanierung städtischer Schulen zuständige GWM antwortet hierzu wie 

folgt: 

 

„Von Seiten der Gebäudewirtschaft Mainz wurden mehrfach Ausarbeitungen zur 

Sanierungsbedürftigkeit der Peter-Jordan-Schule erstellt und der Finanzverwaltung 

zwecks Besprechung mit der ADD übergeben. Im Verlauf des 2. Halbjahres 2009 

fanden mehrere Gespräche zwischen der ADD und dem Finanzdezernat zu die-

sem Thema statt. Am 4.12.2009 hat die Finanzverwaltung zum o. g. Themenkom-

plex ein ausführliches Gespräch mit der ADD in Trier gehabt. Hierbei wurde eine 

ausführliche Stellungnahme der GWM zur Sanierung der Peter-Jordan-Schule 

übergeben. Mit Schreiben vom 28.12.2009 fordert die Aufsichts- und Dienstleis-

tungsdirektion als Reaktion auf die GWM-Stellungnahme unter Verwendung eines 

besonderen Vordrucks „..eine Auflistung, aus der zu entnehmen ist, für welche kon-

kreten Einzelzwecke im Wirtschaftsjahr 2009 vom Eigenbetrieb GWM Haushaltsmit-

tel des Erfolgsplans und Vermögensplans in Anspruch genommen wurden und wie 

die Finanzierung der Maßnahme sichergestellt wurde“. Diese Listen entstehen der-

zeit und werden in Kürze der Finanzverwaltung zur Verfügung gestellt.“ 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 
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